

CSU-Bezirksverband Oberpfalz
13. Juli 2012

CSU-Bezirksverband gründet Arbeitskreis Energiewende

Mit Energie in die Zukunft - das Motto des neugegründeten Arbeitskreis Energiewende der CSU Oberpfalz.

Die Umsetzung der Energiewende ist eine der größten Herausforderungen dieses Jahrzehnts. Der CSU-Bezirksverband Oberpfalz befasst sich seit dem Beschluss zum Ausstieg aus der Kernenergie, wie diese Herausforderungen der Energiewende, vor allem vor Ort, umgesetzt werden können. Der CSU-Parteitag hat vergangenes Jahr einen Arbeitskreis Energiewende (AKE) ins Leben gerufen. Auf Landesebene besteht der Verband bereits seit Anfang dieses Jahres. Nun hat der CSU-Bezirksverband den Arbeitskreis Energiewende gegründet. Dazu fand gestern Abend unter großer Beteiligung in Neumarkt die Gründungsversammlung statt.

Der AKE-Landesvorsitzende, Oberbürgermeister Dr. Siegfried Balleis (Erlangen) fasste die Aufgabe des AKE zusammen: die Herausforderungen der Energiewende politisch zu begleiten, die Meinungs- und Willensbildung innerhalb der CSU mitzugestalten und die parteiinternen, vorhandenen Einzelkompetenzen zu bündeln. „Der Arbeitskreis leistet einen Beitrag für eine flächendeckende und umfassende Diskussion zur Energiewende, mit dem Ziel, einen hohen Anteil der Bevölkerung mit einzubinden und neue engagierte Interessenten mit anzusprechen“ so Balleis.

Emilia Müller bekräftigt, dass die Oberpfalz die besten Chancen hat, das neue Energiezeitalter mitzugestalten. Die Oberpfalz liegt beim Chancenindex der vbw auf dem zweiten Platz in Bayern. „Unsere Oberpfälzer Unternehmen haben die Kraft und das Know-how für den Umstieg. Wir wollen die Oberpfalz zu einer führenden Region in der Umwelttechnologie und der dezentralen Energieversorgung machen“, so Müller. Dabei verwies Müller auf vorbildliche Projekte in unserer Heimat wie z.B. das 100-Dächer-Plus-Programm in Neumarkt, oder das Bürger-Windkraft-Werk in Regensburg. „Mit der Energie aus der Heimat für die Heimat schaffen wir Chancen, Arbeitsplätze und Einnahmequellen. Deshalb wollen wir die Oberpfalz und ganz Bayern zum

Land der Bürgerenergie machen. Lieber Lieferant sein statt ausgeliefert sein“, beendet Emilia Müller ihr Grußwort.

Bei den nachfolgenden Wahlen des AKE-Bezirksverbandes wurde wie folgt gewählt:

Bezirksvorsitzender: Tobias Reiß, MdL (Brand)

Stellvertretende Bezirksvorsitzende: Albert Füracker, MdL (Lupburg), Thomas Schmid(Fensterbach), Sascha Gierl (Röth), Robert Zizler (Altenthann).

Schatzmeister: Franz Richter (Rieden)

Schriftführer: Norbert Fritsch (Donaustauf)

Weitere Vorstandsmitglieder: Ernst Kuttner (Schwandorf), Tobias Fuchs (Altenthann), Jörg Poklop (Regensburg), Michael Cerny (Amberg), Harald Kirsch (Neumarkt) und Georg Deinhard (Lauterhofen).

Delegierte in die Landesversammlung: Thomas Schmid, Ernst Kuttner und Sascha Gierl,

Ersatzdelegierte: Franz Richter, Michael Cerny und Dominik Peschke

Foto: die neu gewählte Bezirksvorstandschaft mit CSU-Bezirksvorsitzender Staatsministerin Emilia Müller und dem AKE-Landesvorsitzenden Oberbürgermeister Dr. Siegfried Balleis sowie die Delegierten und Ersatzdelegierten in die Landesversammlung des AKE, ohne des neugewählten AKE-Bezirksvorsitzenden Tobias Reiß, der leider an der Veranstaltung nicht teilnehmen konnte.